

Facetten des Glaubens

Eine Wanderaustellung

Was halten sie für wahr?
Welche Religion hat Gott?
Ist das Kopftuch muslimisch?

Freitag 2. 10. 2020 von 9-16 Uhr Friedrichshagen, Bölschestraße Platz neben der Christopherus-Kirche





Ein offenes Zelt mit einer Ausstellung und ein interkulturelles und interreligiöses Team laden ein zum Nachdenken und sich austauschen über das Glauben in seinen verschiedenen Facetten.

Wie ist das Verhältnis von Religion und Gesellschaft?
Ist das Kopftuchtragen muslimisch?
Wann spricht man von Extremismus und Radikalisierung?
Was sind die Grundüberzeugungen der Buchreligionen:
Judentum, Christentum und Islam?
Was die der a-religiösen Menschen?
Ist Religion mehr als das Opium für das Volk?
Welche Religion hat eigentlich Gott?

Unsere These ist, jeder und jede von uns hat Grundüberzeugungen, Glaubenssätze an denen er sich orientiert. Vertrauen ist nicht nur eine Frage des religiösen Menschen.

Wir laden Sie ein, muslimischen, christlichen und areligiösen Menschen unterschiedlicher Herkunft zu begegnen und mit ihnen ins Gespräch zu kommen Wir laden Sie ein, Ihr Wissen zu testen an unserem Glücksrad und beim Bingo spielen und interessante Dinge zu gewinnen.

Die verschiedenen Arten kennenzulernen, wie man ein Kopftuch binden kann, Sich in unsere vielfältigen Wissenskarten zu vertiefen. interessante Gespräche mit unserem Team zu führen

Weitere Informationen: Carsten Schultze-Hartmann

csh@estaruppin.de · € 015120990514

Facetten des Glaubens ein Projekt des ESTAruppin e.V.

Rudolf-Breitscheid-Straße 38 · 16816 Neuruppin

Gefördert durch:



